

PRESSEMITTEILUNG

Stützen am Rathaus müssen selbst gestützt werden

Bad Soden am Taunus, 27. März 2024. Das Bad Sodener Rathaus an der Königsteiner Straße – fertiggestellt im Jahr 1959 – steht unter Denkmalschutz. Auffällig ist der zur Straße gelegene Vorbau, der von zwei Stützen aus Stahlbeton getragen wird. Diese sind aufgrund ihres Alters stark geschädigt, was sich im freigelegten Zustand leicht erkennen lässt. Derzeit laufen weiter die Planungen und Vorarbeiten, um den Vorbau künftig zu stützen.



Hier hat der Zahn der Zeit genagt: die Stütze des Rathausvorbaus.
Foto: Stadt Bad Soden am Taunus. Dieses Bild steht [HIER](#) zum Download bereit.

In dem Vorbau liegen das Büro des Bürgermeisters und der Konferenzraum. Aber der Rathaus-Chef und die Besucher müssen sich nicht sorgen: Einstürzen können diese Räume nicht, das haben Berechnungen der Statik ergeben. Allerdings besteht Handlungsbedarf.

Pressekontakt:
E-Mail: kommunikation@stadt-bad-soden.de
Tel.: +49 6196 208-433

Nachdem die Treppe im Bereich rund um die rechte Stütze abgesperrt und dann geöffnet wurde, haben Fachleute Lage und Zustand des darunterliegenden Fundaments überprüft. Das Ergebnis war, dass der Zustand der Stützen schlecht und eine Sanierung nicht mehr möglich ist.

Arbeiten Ende April

So kamen die Experten zu dem Schluss, dass eine Hilfskonstruktion aus verzinktem Stahl errichtet werden soll, um dem Vorbau und den Stützen dann mit doppelten T-Trägern zusätzlichen Halt zu geben.

Für diese Arbeiten erwartet die städtische Abteilung Gebäude und Liegenschaften in der Woche nach Ostern den Eingang entsprechender Angebote. In der darauffolgenden Woche könnten die Aufträge vergeben werden, die Arbeiten Ende April beginnen – und die Baustelle dann bald verschwunden sein.

Diese Pressemitteilung als pdf, weitere aktuelle Nachrichten aus Bad Soden am Taunus sowie Bildmaterial zum Download finden Sie in unserem Pressebereich unter www.bad-soden.de.